

PUBLICIDAD



Área LEGAL

Cumplimos Ampliamente Con El Art. 318 Del CPC

* **Circulación Nacional**

* **Edición Dominical**

PUBLIQUE
CON NOSOTROS
SUS EDICTOS
Y AVISOS DE LEY

Cali, Febrero 28, 2017.

Actualizado: Martes, Febrero 28, 2017 11:11

LA INFORMACIÓN NO TIENE PRECIO.

✉ [Suscríbete a nuestro boletín de noticias](#)



Cali

Febrero 28, 2017

■ 15 mil choques en el último año

Accidentes a la orden del día



Diariamente en Cali ocurren 5,8 accidentes de tránsito entre buses del sistema integrado, MIO, y ciudadanos en general. Según cifras suministradas por la Secretaría de Movilidad, todos los días se registran accidentes en los que se ven involucrados buses del MIO, con mayor frecuencia entre semana, siendo lunes, martes y miércoles los días con mayores niveles de accidentalidad.

Por ello, la Secretaría de Movilidad considera que es necesario tener conocimiento del comportamiento de la seguridad vial de la ciudad, con el fin de establecer planes y estrategias tendientes a la prevención y control de la accidentalidad y mortalidad vial.

En el último año se han registrado alrededor de 15.043 accidentes de tránsito en Cali, dejando un saldo de 8.211 personas heridas y 319 personas sin vida. El sistema de transporte masivo, MIO, se ha visto involucrado en 2.139 de estos accidentes, presentando mayor incidencia en autos particulares con un registro de 1.056 casos, seguido de 313 entre buses del MIO y motocicletas.

Pero, los ciudadanos de a pie no han estado exentos, han sido aproximadamente 86 peatones involucrados en estos contratiempos. Todo lo anterior genera que los mismos usuarios se vean afectados por la congestión en el transporte, siendo protagonista la imprudencia de algunos conductores de vehículos particulares, y de algunos conductores de vehículos del sistema de transporte masivo, MIO.

Tratamos de contactarnos con Metrocali para dar a conocer las pérdidas que generan al sistema de transporte masivo, los accidentes de tránsito, pero no fue posible establecer comunicación.

Campañas preventivas

Uno de los principales compromisos que ha asumido la Secretaría de Movilidad es la realización de campañas preventivas, donde se le enseña a los ciudadanos desde cómo funcionan los semáforos, hasta cómo comportarse en las calles.

De acuerdo a lo manifestado por William Bermúdez, del área de gestión, mes a mes se realiza un análisis de accidentalidad donde se identifican los corredores viales más impactados. Posteriormente se realiza un plan de acción, principalmente con instituciones educativas, donde se trabaja con los estudiantes, desde la labor social, desarrollando temáticas como la creación de patrullas escolares móviles.

Si las instituciones están dispuestas a que sus estudiantes realicen servicio social con ellos, se educa a los estudiantes bajo una previa coordinación con las necesidades del servicio.

¿Qué hacer para prevenir accidentes de tránsito?

Consultamos al abogado experto en movilidad Victor Hugo Vallejo, quien considera que “para reducir los índices de accidental hay que hacer mucho, porque las causas son múltiples y no son fácilmente simplificables, pero lo más importante que se debe hacer es que la gente aprenda el respeto sobre las señales de tránsito”.

Muchos de los accidentes en los que han estado involucrados buses del sistema de transporte masivo, MIO, han sido ocasionados por violación a normas reglamentarias, es decir, señales de tránsito, en las que incurrir motociclistas, vehículos particulares, peatones, taxis, entre otros, por lo que Vallejo manifiesta que sería suficiente con que haya respeto a las señales de tránsito para prevenirlos

0 Comentarios

Diario Occidente

1 Acceder ▾

♥ Recomendar

🔗 Compartir

Ordenar por los más nuevos ▾



Sé el primero en comentar...

Sé el primero en comentar.